
2024．11．16 No. 48

綾瀬運輸区分会ビラ配布行動

早くも利用者からの声が届く！

ワンマン運転は反対です。
二人でも少ないと感じるのですが、
なぜ必要なところに人がいないのか、
疑問にも思います。
人手不足なのかもしれないですが、
ほぼ毎日のように使う電車は
安全性の確保が絶対必要だと
思います。

利用者からワンマン運転反対と不安の声
ワンマン運転化、本当に大丈夫！？
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